

# ZERTIFIKAT

#### nach BRC

Globaler Standard für Konsumgüter Personal Care and Household Version 4. November 2016

Der Nachweis der regelwerkskonformen Anwendung wurde erbracht und wird gemäß TÜV NORD CERT-Verfahren bescheinigt für

Metsä Greaseproof Papers GmbH Veldener Straße 121-131 52349 Düren Deutschland BRC Site Code: 1470111

Produktkategorie

4. Papier- und Papier-Mix-Produkte

Geltungsbereich

Zellstoffverarbeitung und Papierherstellung von fettdichtem Papier im Lebensmittelkontakt und Papierverarbeitung zu Backpapieren, sowie deren Verpackung in Kartons und Folien.

Ausschlüsse

Keine

Niveau

Höherem Niveau

Die Forderungen werden erfüllt mit der

Klassifizierung: A

Auditprogramm angekündigte Audits

Datum des Audits: 2024-09-05 bis 2024-09-06 Auditbericht-Nr. 3537 1842

Zertifikat-Registrier-Nr. 44 278 211591

Zertifizierungsstelle der TÜV NORD CERT GmbH Ausstellungsdatum: 2024-10-16 Zertifikatsgültigkeit bis 2025-10-25 Nächstes Audit bis 2025-09-13

Essen, 2024-10-16

Diese Zertifizierung wurde gemäß TÜV NORD CERT-Verfahren zur Auditierung und Zertifizierung durchgeführt und wird regelmäßig überwacht. Das englische Zertifikat ist das originale Referenzdokument. Die Gültigkeit kann unter https://www.tuev-nord.de/de/unternehmen/zertifizierung/zertifikatsdatenbank verifiziert werden.

Dieses Zertifikat bleibt Eigentum der TÜV NORD CERT und muss auf Anfrage an diese zurückgegeben werden. Wenn Sie Feedback zum BRCGS Standard oder dem Auditprozess direkt an BRCGS richten möchten, nutzen Sie bitte die folgende E-Mail-Adresse tell.brcgs.com. Verifizieren Sie die Authentizität der Zertifikate auf www.brcdirectory.com.

TÜV NORD CERT GmbH

Am TÜV 1

45307 Essen

www.tuev-nord-cert.de











# CERTIFICATE

## according BRC

Global Standard for Consumer Products Personal Care and Household Issue 4, November 2016

In accordance with TÜV NORD CERT procedures, it is hereby certified that

Metsä Greaseproof Papers GmbH Veldener Straße 121-131 52349 Düren Germany **BRC Site Code: 1470111** 

product-category

### 4. Paper and paper-mix products

for the scope of activities

Pulp processing and paper production of greaseproof paper for food contact and paper converting into baking papers as well as their packaging in paper board cases and foils.

exclusion from scope

None

Level

#### **Higher Level**

The demands are fulfilled with the

Grade: A Audit program

announced audit

Dates of audit: 2024-09-05 to 2024-09-06

Audit Report No. 3537 1842

Certificate Registration No. 44 278 211591

Certification Body

at TÜV NORD CERT GmbH

Issue date: 2024-10-16 Validity date: 2025-10-25

Date of next audit until: 2025-09-13

Essen, 2024-10-16

This certification was conducted in accordance with the TÜV NORD CERT auditing and certification procedures and is subject to regular re-certification audits. The English Certificate is the original reference document. Validity can be verified at https://www.tuev-nord.de/de/unternehmen/zertifizierung/zertifikatsdatenbank.

This certificate remains the property of TÜV NORD CERT, to whom it must be returned upon request. If you would like to feedback comments on the BRCGS Standard or the audit process directly to BRCGS, please contact tell.brcgs.com Visit brodirectory.com to validate certificate authenticity.

TÜV NORD CERT GmbH

Auditor No.: 22400



www.tuev-nord-cert.com

